

いよいよ、夏本番！
今年も楽しい夏を
満喫しましょう

フラワーデザイン の花を見て！

私のふるさととは京都ですが、よく高校時代に訪問したのが、石庭です。自転車とか、路面電車ですりどりでよく行ったものです。

当時は、仏教とは何か、悟りとは何か、無とは。多感な時期、真剣に悩んでいた時代です。

石庭の縁側に座り、見るでもなく、見ないでもなく、目を半眼にして、じーとしていて、十回に一回ぐらいたく、お庭が突然大きな広さになり、宇宙に溶け込んで行く自分

を感じる時があります。あの庭は石がピカピカして綺麗なわけでもなく、何がいいのかはじめはわかりませんでした。

石庭の住職様に、見方を聞いて見たら、石と石との空間を感じよ！と言われ、それからそのようにしていると、宇宙の中に溶け込んでいく自分を感じるのです。

花のデザインは私にはできませんが、見るときは、花と花、茎と茎との空間を見るようにしています。そこに限りない宇宙に通じる

空間があるのか、それが、無であり、空と言うものなのかなと思います。

花は切花であろうが、造花であろうが、色がどうであろうか、（石庭の石は決して綺麗ではありません）花が問題ではなくその空間が問題なのです。

石自体を真剣に見ていると、その本質からはなれていくというところでですね。花のデザインも、無や空を見る人を感じさせてこそそのデザインと私は思っています。

素人の世迷い言とお笑い下さい。

籠谷 弘
2010年8月

シルバー川柳

突然に医者が優しくなる不安

クラス会食後は薬の説明会

薄化粧笑う亭主は薄毛症

どこで見る東京五輪天か地か

物忘れこのまま全部忘れたい

3時間待って病名加齢です

味のある字ですとほめられた手の震え

未練ない言うが地震で先に逃げ

いびきより静かな方が気にかかり

LED 使い切るまでない寿命

マイナンバーなんまいだーと聞き違え

恋かなと思っていたら不整脈

年上タイプだけれどもい・・・

歌声喫茶 9月の予定日

「西院」

9月12日、26日

「洛西」

9月5日、19日

詳しくはホームページを！

ホームページリニューアル

Google や Yahoo で、「没イチの会・京都」と検索すると、トップか、最初の方に新しいホームページのリンクが現れます。

URL はこれまで通り <http://botuichi.com/> です。

是非一度、ご覧下さい。



ともしび通信

発行元：NPO 法人没イチの会・京都
住所：京都市西京区大原野東境谷町1丁目1番地4-701
TEL：075-874-5320 FAX：075-874-5328
MAIL：kago@botuichi.com

●ともしび通信では、皆様の投稿を募集しております。身の回りの出来事や体験談など、何でも結構です。楽しかったこと、つらい思いをしたことなど、様々な胸の内を皆様と共有して行きたいと考えております。